

■ **Centre SocioCultuel des Musulmans de Lausanne (C.C.M.L.)**, à Chavannes-près-Renens, route de la Plaine 40. Nouvelle association. Statuts: 12 février 2000. But: organiser des activités culturelles, culturelles, éducatives et sociales; promouvoir des liens d'amitié et de coopération avec d'autres associations pour une meilleure intégration, et établir des dialogues inter-religieux; élargir et développer l'échange culturel entre les musulmans et les non musulmans, dans l'amitié et le respect mutuel sur diverses thématiques; offrir un centre de documentation avec bibliothèque et un espace de jeux animé pour enfants. Ressources: cotisations, subventions, bénéfices de ses activités, zakat et dons. Organes: assemblée générale, comité de sept membres. L'association est engagée par la signature collective à deux de Karmous Mohamed, de France, au Locle, président, et Ben Rehouma Ahmed, de Tunisie, à Chavannes-près-Renens, trésorier, membres du comité.

Journal no 7675 du 08.08.2002  
(00600314 / CH-550.1.030.732-1)